

## INFORMACIÓN

### SOCIEDAD CUBANA DE ANGIOLOGÍA

La «Sociedad Cubana de Angiología» quedó constituida el 16 de febrero de 1953. Es una filial de la «Sociedad Internacional de Angiología» (Capítulo Sudamericano). La Junta directiva es la siguiente:

Presidente: BERNARDO MILANÉS.

Primer Vicepresidente: ARMANDO NÚÑEZ NÚÑEZ

Segundo Vicepresidente: JOSÉ J. CENTURIÓN.

Secretario: ALFREDO L. HERNÁNDEZ.

Visesecretario: JUAN RODRÍGUEZ IÑIGO.

Tesorero: ELÍSEO PÉREZ-STABLE.

Vicetesorero: CARLOS PÉREZ ABREU.

Primer Vocal: JOSÉ LASTRA.

Segundo Vocal: JOSÉ A. PRESNO.

Tercer Vocal: ROBERTO GUERRA.



*Fotografía obtenida el día 16 de febrero de 1953, fecha de constitución de la Sociedad Cubana de Angiología, bajo la Presidencia del Doctor Bernardo Milanés*